

## Leichtathletik in Millingen

Auch in diesem Jahr kann ich wieder sehr positiv über unsere Leichtathletikabteilung berichten.

Die Mitgliederzahl blieb weiterhin konstant, es wurden wieder mehr Wettkämpfe und vor allem Laufveranstaltungen in den Wettkampfkalender mit aufgenommen.

Die Harmonie, der Zusammenhalt und der Spaß in der gesamten Abteilung sind wieder deutlich gestiegen. Selbst die Unterstützung der Elternschaft ist sehr positiv. Daher sehe ich gerade im Schülerbereich wieder eine positive Entwicklung in der Millinger Leichtathletik.

Bei sonnigem Herbstwetter fand am 22.09.2017 der 10. Millinger Sprintmehrkampf statt. Dieses Jahr nahmen rund 40 Kinder im Alter von 5 bis 13 Jahren aus den Vereinen BSV Grün-Weiß Wesel-Flüren, SV Budberg und SV Millingen teil. Je nach Altersklasse wurde wieder über 25 m, 50 m und 75 m gesprintet.

Nach der Auswertung der Zeiten im Wettkampfbüro fand die Siegerehrung statt. Für jedes Kind gab es eine Urkunde. Alle Bambinis bekamen zusätzlich eine schöne Medaille. Für die Schülerinnen und Schüler gab es für den 1. Platz einen Pokal und für die 2. und 3. Plätze eine Medaille. Nach der Veranstaltung waren sich alle einig, bei der 11. Auflage des Millinger Sprintwettkampfes in 2018 wieder mitzumachen.

Für das leibliche Wohl sorgte unsere Vereinswirtin Sandra Brinkmeier. Dafür vielen Dank!

Der Jahresabschluss der Millinger Leichtathleten fand in diesem Jahr in der Rheinberger Großraumturnhalle statt. Für alle Millinger Athleten wurde ein Hallenparcours aufgebaut, der schnellstmöglich überwunden werden musste. Angefeuert von den zahlreichen Eltern und Geschwistern hatten die Kinder jede Menge Spaß. Zum Abschluss gab es für alle eine Urkunde und eine kleine Überraschung.

Anfang des Jahres wurde der Leichtathletik-Verband Nordrhein neu strukturiert. Aus den ehemals 14 Kreisen im Verband wurden nun alle Vereine zu 4 Regionen zusammengefasst. Somit gehören wir nun der Region Nord an, anstelle des Kreises Rhein-Lippe. Durch die Neuordnung verspricht man sich unter anderem eine komprimierte Führungsstruktur und eine einheitliche Präsentation der Leichtathletik im Nordrhein

Die ordentliche Mitgliederversammlung am 16.02.2018 verlief auch in diesem Jahr wieder sehr harmonisch im kleinen Kreis. Nach der Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Genehmigung des Protokolls 2017 legte der Abteilungsleiter Uwe Meyer seinen Bericht ab. Es folgte der Bericht der Kassiererin Andrea Meyer, des Sportwartes André Oppers und der Jugendwartin Janine Coenen. Nach der Entlastung des Vorstandes folgte die Neuwahl des Abteilungsleiters unter der Regie vom 1. Vorsitzenden Ulrich Glanz als Wahlleiter.

Uwe Meyer wurde einstimmig als Abteilungsleiter wiedergewählt. Auch die Wahl der restlichen Vorstandsposten ging schnell und einstimmig von statten.

### **Der neugewählte Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:**

Neuer und alter Abteilungsleiter ist Uwe Meyer, der weiterhin von Janine Coenen als stellvertretende Abteilungsleiterin unterstützt wird. Andrea Meyer wurde erneut als Kassiererin gewählt. André Oppers bleibt Sportwart und Schriftführer.

Neue Jugendwartin ist Charlyn Meyer.

### **C- Trainerlizenz für Charlyn Meyer**



Charlyn Meyer hat an 8 langen Wochenenden ihre C – Trainerlizenz Wettkampfsport erworben.

Neben der umfassenden Theorie standen auch jede Menge Praxisstunden auf dem Terminplan und sorgten teilweise für ordentlichen Muskelkater (vor allem nach dem Wochenende mit ihrem ehemaligen Trainer Hannes Hücklekemkes im Hürdensprint, wo sie als „Vorturnerin“ bzw. „Vorsprinterin“ herhalten musste).

Mit dieser fundierten Qualifizierung in Theorie und Praxis, kann sie ihr erlerntes Wissen, gepaart mit ihrer langjährigen Erfahrung als Leichtathletin, an unsere Athleten weitergeben und sie optimal auf die Wettkämpfe vorbereiten.

Zum ersten Mal haben wir in diesem Jahr am Brunnenlauf in Sonsbeck mit einer kleinen Läufergruppe teilgenommen.



Bei schönen äußeren Bedingungen haben unsere Läufer bei dem sehr gut organisierten Lauf tolle Leistungen abgeliefert.

Viele Kinder konnten ihre Bestleistungen verbessern bzw. haben zum ersten Mal die Distanz von 1200 m unter Wettkampfbedingungen absolviert.

Insgesamt wurden tolle Ergebnisse und Bestleistungen bei den Wettkämpfen in Kamp-Lintfort, Repelen, Nieukerk, Moers und Sonsbeck erzielt.

Bei der Sportabzeichenverleihung 2017, die vereinsintern stattfand, konnte der SV Millingen mit 40 Sportabzeichen wieder eine tolle Leistung vorweisen und den Pokal der Stadt Rheinberg zum vierten Mal in Folge in Empfang nehmen. Besonders erwähnenswert sind die 8 Familiensportabzeichen, die von den Familien Anstatt, Bak, Fingel, Freitag, Manzke, Meyer, Oppers und Spang abgelegt wurden.

## Training:

Dienstag

16:30 – 17:30 Uhr Bambinis

Andrea Meyer (01 73-4 69 94 36)

Janine Coenen (0 28 43/8 00 99)

Mittwoch

17.00 – 18.30 Uhr U10-U18

Andrea Meyer (01 73/4 69 94 36)

Freitag

16.30 – 18.00 Uhr U10-U18

Charlyn Meyer (0 28 43/90 61 72)

Uwe Meyer (01 72/2 91 40 31)

**Sportabzeichen** (nach Vereinbarung) Andrea Meyer (01 73-4 69 94 36)

Alle Infos über unsere Leichtathletikabteilung findet Ihr unter

[www.leichtathletik.sv-millingen.de](http://www.leichtathletik.sv-millingen.de)

Am Ende möchte ich mich bei allen Vorstandskollegen, Helfern, engagierten Eltern und vor allem den Übungsleitern für diese Saison bedanken, und hoffe, dass wir alle gemeinsam auch 2018/2019 eine gute Saison erleben werden.

Mit sportlichem Gruß

**Uwe Meyer**  
(Abteilungsleiter)



Inh. Dorothee Angenendt  
Haarverlängerung  
med. Fußpflege, Kosmetik

**Friseur  
Dorothee Angenendt**

Alpenstrasse 302  
47495 Rheinberg / Millingen  
(02843 6644)

**Friseur Dorothee Angenendt**

Öffnungszeiten  
Di. - Fr. : 09:00 - 18:00 Uhr  
Sa. : 08:00 - 14:00 Uhr  
Terminabsprache Di. - Fr. ab 12:00 Uhr erwünscht